

# Municipalidad de Ñuñoa se querrela y apunta a Emilia Ríos

La Municipalidad de Ñuñoa y la Corporación Cultural presentaron una querrela por el delito de fraude al fisco contra quienes resulten responsables por diversas irregularidades administrativas y financieras encontradas en el cambio de administración del municipio, tras la llegada de Sebastián Sichel en lugar de Emilia Ríos. Una investigación de la municipalidad y la Contraloría reveló que durante última administración de Ñuñoa hubo irregularidades relacionadas a déficit financiero, gastos no rendidos o mal imputados, falsificación de documentos, falta de respaldo documental y uso indebido de fondos, por más de \$ 344 millones.